

Rennes 4 Novembre 2024

Félicitations à tous les personnels qui dans un contexte particulièrement difficile continuent de remplir leurs missions. Travailler au quotidien dans un établissement au sous-effectif abyssal (- 45 agents à ce jour) relève presque du sacerdoce.

Merci à tous !

Alors comment qualifier cette découverte faite par nos agents mercredi 30 octobre 2024 à 8H00.

Les projections s'amplifient sur cet établissement où l'intégrité de l'enceinte fait partie du rêve

Ces deux chaussettes bourrées de 8 lames de scie, d'une corde de 10 mètres, d'une lampe torche, d'une paire de gants et de fil de pêche deviendraient presque anecdotiques tant cet établissement est une passoire. Cet incident nous ramène 30 ans en arrière comme le sait si bien me le rappeler le DI à chacune de nos rencontres.

A croire qu'à Rennes/Vezein nous n'avons pas évolué. Depuis...

Il faut reconnaître que le matériel retrouvé relève presque de l'âge de pierre.

Sans doute une commande passée par de très vieux détenus, sans aucun doute des descendants des DALTON.

Attention à ne pas retrouver RANTANPLAN dans une coursive un de ces jours.

On se moque, mais reconnaissez que ce « MATOS » à l'ancienne n'a rien à voir avec les 600 portables ultras sophistiqués retrouvés dans l'établissement et les 8 kilos de stupéfiant sur une seule année... pour ne citer que ça.

Attention tout de même à ne pas se retrouver un jour en face d'une Kalachnikov en détention.

Pourvu qu'on se trompe...

Pour le bureau local de l'**UFAP Unsa Justice**

Eric TOXE